
《定例北海道函館方面公安委員会会議等概要》

令和７年２月26日（水 、次のとおり定例会議等を開催した。）

１ 審議・報告内容
⑴ ３月中行事予定

佐々木警務課長から、３月中行事予定について報告を受けた。

⑵ 令和６年度函館方面警察柔道・剣道大会の実施結果
、 。佐々木警務課長から 令和６年度函館方面警察柔道・剣道大会の実施結果について報告を受けた

中田委員から「視察させていただいたが、大変迫力があり、心強く感じた。日頃の鍛錬の賜だと
思うので、是非とも継続願いたい 」旨の発言があった。。

⑶ １月中の苦情受理・措置状況
齋藤監察官室長から、１月中の苦情受理・措置状況について報告を受けた。

⑷ 令和６年度第３四半期監察実施結果
齋藤監察官室長から、令和６年度第３四半期監察実施結果について報告を受けた。

中田委員から「あらゆる業界で、若手職員の接遇向上対策が課題となっている。接遇は、組織の
みならず、自分自身を守ることにも繋がることを理解させ、誤解を生まない言動について指導願い
たい 」旨の発言があった。。

堀田委員から「仕事のミスマッチによる若手職員の離職は、警察に限らず、どの業界でも起こり
。 、 。」得るものと思う 若手職員と面談し そうした様子を早め早めに確認していくことも大切だと思う

旨の発言があった。

⑸ 『ほくとポリス』安全・安心プロジェクトの実施
、『 』 。山内生活安全課長から ほくとポリス 安全・安心プロジェクトの実施について報告を受けた

中田委員から「販売店の方に『ほくとポリス』を紹介していただくというアイデアは、現実的で
大変素晴らしいと思う。販売店で、契約時の待ち時間に見てもらえるような啓発動画を流してもら
えればより効果的だと思う 」旨の発言があった。。

齋藤委員長から「最近では、スマートフォンを持っている高齢者も増えてきたと思うので、町会
単位での講話も効果的だと思う。高齢者への啓発についても、よろしくお願いしたい 」旨の発言。
があった。

⑹ 交通関係主要事件発生・検挙状況
横田交通課長から、交通関係主要事件発生・検挙状況について報告を受けた。

⑺ 治安出動を想定した陸上自衛隊との共同実動訓練の実施
忠石警備課長から、治安出動を想定した陸上自衛隊との共同実動訓練の実施について報告を受け

た。

中田委員から「大変重要な訓練だと思う。自衛隊による治安出動には内閣総理大臣の命令が必要
であり、連携の迅速性の確保を始め、難しい課題もあると思うので、是非とも頑張っていただきた
い 」旨の発言があった。。

２ 決裁・報告内容
⑴ 緊急性を要しない110番通報への措置及び警察相談電話の現状について報告を受けた。
⑵ 公安委員会告示等の改正点について報告を受けた。

以 上


